

Fecha: 14-03-2025 Medio: La Prensa de Curicó

La Prensa de Curicó Supl.: Noticia general

Título: Gobierno Regional consiguió más de \$30 mil millones en sus primeros dos meses de gestión

ANTE DIRECCIÓN DE PRESUPUESTO DEL MINISTERIO DE HACIENDA

Gobierno Regional consiguió más de \$30 mil millones en sus primeros dos meses de gestión

Pág.: 3 Cm2: 334,7

 Pedro Pablo Álvarez-Salamanca viajó a Santiago, para destrabar dineros desde la Dipres, debido a que solo se había pagado una cuota, del helicóptero de Carabineros a la empresa francesa Airbus.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. El 9 de enero, solo tres días después de haber asumido como gobernador regional. Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, diario La Prensa publicó la deuda de más de 6 mil millones de pesos que tenía el Gobierno Regional con la empresa francesa Airbus por el helicóptero multipropósito H-135 que sería destinado a Carabineros de la Región del Maule.

Y allí, fue la propia máxima autoridad regional quien aseguró que iniciaría gestiones, para destrabar dineros en la Nacional de Dirección Presupuesto (Dipres) y de esa forma cancelar lo adeudado y que la aeronave llegara lo más pronto posible al aeródromo de

Desde 2019 que el Maule no contaba con un helicóptero de esas características.

Y fue en la tercera semana de enero cuando Álvarez-Salamanca se trasladó a la capital y consiguió los recursos en una reunión en la perteneciente al Dipres, Ministerio de Hacienda.

La cita con la directora del orga nismo, Javiera Martínez, había sido gestionada por el senador Juan Antonio Coloma (UDI).

Al Gobierno del Presidente Gabriel Boric también le interesaba, que se concretara esa promesa de campaña de la propia exgobernadora Cristina Bravo. Desde La Moneda ven el 2025 como un año electoral y los resultados en el Maule en las últimas elecciones no han sido muy auspiciosos, por eso había que hacer un guiño con la principal región agroindustrial del país.

Hasta enero, el Gobierno Regional tenía una deuda flotante de \$17.500 millones, correspondientes al último trimestre de 2024. "Cuando nosotros ingresamos el 6 de enero al GORE, nos dimos cuenta de que en el último trimestre del año 2024 no se gestionaron unas remesas pendientes por 17 mil 500 millones de pesos, produciendo una deuda flotante por ese valor, que nos llevó a hacernos cargo de temas pendientes deiados por la administración anterior. Esto es importante porque aquí hay

obras de construcción, de infraestructura, de empresas pequeñas y medianas, que no podían estar con sus estados de pago al día, por lo tanto, muchos de ellos corrían peligro de eventualmente haber quebrado", dijo la máxima autoridad regional.

La remesa lograda permitirá pagar las deudas del año pasado, pero, además, gestionar recursos para el presupuesto correspondiente a 2025. Álvarez-Salamanca manifestó que "fuimos a Santiago, a la Dirección de Presupuesto a buscar los recursos y nos fue bien. Trajimos de vuelta a la región \$30 mil millones. Lo que nos permitirá pagar todos los compromisos pendientes, que quedaron del último trimestre de 2024".



4.200

12.600

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Gobernador regional dijo que "el proyecto del helicóptero cuando comenzó a tramitarse en 2022, se informó que tendría un costo de poco más de \$7 mil millones, pero lo que finalmente se terminará de pagar ahora en 2025 serán \$8.392 millones de pesos".

Por eso a solo horas de concretar la entrega de la aeronave, el miércoles, el gobernador le dijo a este medio de comunicación que "queremos que el sello de nuestra administración esté marcada por una gestión eficiente. Apenas ingresamos al Gobierno Regional nos encontramos con que el helicóptero que se había comprome tido a Carabineros no contaba con financiamiento".